
EL TEMA DEL MES 
OBRAS—OBRAS—OBRAS— 0 8 HAS—DBRAS—GB 

Siendo fieles a la promesa que en el anterior número de "La 
Veu" les hicimos, intentaremos analizar y reflejar toda la pro-
blemàtica que ha ocasionada la reestructuración de los grupos 
Liberacién y Victoria. 
Nos reunimos con al Presidente de la Asociación de Vecinos, 

Sr. Muntané y le entrevistamos sobre el tema. Esto es lo que 
di6 de si la cenversación: 

La Veu.—Seh-or Muntané, Lcuàndo se inicid el proceso que final-
mente desembocaria en la actual remodelación de las vi-
viendas del barrio? 

Sr. Muntané.— En 1978 se concedieron plenos poderes a la Obra 
Sindical para la renovacién y reparación de las 
Viviendas Sindicales, T!Ss tarde, a principies del 
79 se public6 un informe en la Prensa por el cual 
nos enteramos que se habían destinada 75 millones 
de pesetas a las viviendas de Granollers y del 
cual se deducía que el inicio de las obras era  ip  
minente. Entramos en contacto con el A.P.S.U.(nua 
va denominacién de la Obra Sindical del Hogar) y 
tras repetidos viajes a Barcelona, nos hacemos 
con un informe en el que, efectivamente, se adju-
dicar 40 millones de ptas. para el Grupo Victoria 
y 35 millones de ptas. para el Grupo Liberacién 

L. V.— Una vez confirmada que las obras se harían, 	quién y 
de qué forma se otorgé el derecho sobre las mismas? 

Sr. M.— Las obras se concedieron por subasta y recayeron sobre 
la empresa Díaz las del G. L.  y sobre la empresa del 
Sr. Solsona las del G. V. 

L. V.— 6Cómo han transcurrido,desde su inicio, los trabajos en 
cada pabellén? 

Sr. M.— En el G. V. podemos decir que las obras han seguido un 
curso practicamente normal. Sin embargo en el G. L. 
surgieron una serie de problemas al adjudicar la empre-
sa Díaz el trabajo a otra constructora. Esta inici6 el 
"arreglo" de las cloacas, darda sobrado ejemplo de su 
incompetencia. El problema quedé solucionada cuando la 
empresa Díaz despidié a los recontratados y se hizo 
cargo personalmente de los trabajos. Actualmente todo 
se ha arreglado. 

L. V.— ¿Es cierto, Sr. Muntanó, que la Asociación de Uecinos ha 
logrado mejorar el plan inicial de reparacién de las vi- 
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